



学校だより

# ひしのみ

～たくましく かしこく とともに生きる子～

平成30年10月3日(水)

No.30

神埼市立千代田中部小学校

(文責) 校長 田中 達

## 燃えたぞ！体育大会

優勝 白組

10月2日(火)、台風24号接近のために延期していた体育大会を開催しました。

開会式では、体育大会への歌が運動場に響き渡り、体育大会への意気込みを感じました。

また、各競技や演技では、一生懸命に力を発揮する子供たちの姿が見られました。低学年の「GOOD LUCKY」ではかわいい演技、中学年の「ソーラン節」ではダイナミックな動き、高学年の「2018 未来に向かって」では力強いスタuntsをみることができました。演技それぞれに保護者の皆様から大きな拍手をいただきました。

応用走の中には、保護者参加の種目もありましたが、楽しく競技に参加していただきました。

得点の中間発表では、白組が20点リードをしていましたが、午後の部の団体競技2種目で紅組が勝利し、優勝の行方は最後の競技「みんなでワッショイ大玉送り」の結果で決まるという白熱した展開となりました。

このような状況の中で始まった大玉送りは、1回目が紅組、2回目が白組、そして3回目も白組が勝ち、白組の総合優勝が決まりました。

白組の中には涙ぐむ子供や、紅組の中には「負けたー！」と声をあげる子供がいました。また、閉会式後の解団式では、6年のリーダーが感極まって言葉に詰まる場面もみられました。体育大会に向けてひたむきに取り組んできた子供の姿がたくさんみられました。

今年度は平日開催となりましたが、個人テントの使用もなく、各地区でテント設営をしていただきました。また、閉会式後は保護者の皆様がテント撤収にご協力くださいました。子供と一緒に作り上げていただいた体育大会だったと感じています。心から感謝申し上げます。

